



Síntesis de medios

29 de mayo de 2022

Primeras Planas

Pone su ley crimen en Tierra Caliente
Deportan a 71.2% más mexicanos desde EU
Urgen a apretar cerco contra la viruela del mono
Por subejercicios y ahorros, baja el gasto en seguridad pública
Baja 4 años esperanza de vida en México
Hampones en mexibús

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Abren paso a visibilizar violencia vicaria

La violencia vicaria, la más cruel de las violencias de género que viven a diario miles de mujeres en el país, se debe dejar de normalizar, así lo demandan diversos colectivos que impulsan la Ley contra la Violencia Vicaria en México. La SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, dio a conocer el 23 de mayo pasado que se asignarán 109 policías capacitados en atención a víctimas y perspectiva de género entre los 15 sectores con más llamadas al 911 por este tipo de incidentes. [Excélsior](#) Sin mención [La Jornada](#)

Capturan a integrantes de empresa delictiva de mujeres

Cuatro integrantes de una empresa criminal conformada por mujeres "especializadas" en el robo a casa-habitación, venta de drogas y asalto a transeúntes, fueron detenidas, junto con su lugarteniente, por efectivos policiales de la **SSC**, en calles de la colonia Renacimiento, alcaldía Cuauhtémoc, luego de que con lujo de violencia despojaron de sus pertenencias a una fémina. [Uno más uno](#)

Detienen a presunto ladrón en calles de la Narvarte

Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), de la **SSC**, recuperaron un teléfono celular y una bicicleta posiblemente robados y detuvieron a una persona en posesión de un martillo usado como arma. El afectado pidió el apoyo de los uniformados sobre la avenida Cuauhtémoc y la calle Esperanza, colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

Entrega PBI dinero que halló en cajero

Un elemento de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) entregó un sobre con dinero en efectivo que encontró en un área de cajeros automáticos. De acuerdo con la **SSC** el policía vigilaba un banco ubicado en Calzada de las Brujas, en la alcaldía Tlalpan, cuando se dio cuenta de que el sobre estaba tirado. [Excélsior](#)

Caen asaltantes de Viveros

Ayer fueron detenidos por la **SSC** los asaltantes de corredores, informó la asociación Amigos de los Viveros de Coyoacán. *Reforma* publicó el 20 de mayo que, en lo que va del año, las autoridades tienen registro de al menos dos denuncias por robo a transeúntes y una más por autopartes. [Reforma](#)

Formalizan

La **Policía Turística** es ahora un cuerpo de vigilancia formalmente constituido. Sus funciones estarán bajo la dirección y mando directo de la **SSC**. [Reforma](#)

Licencias A1 no son obligatorias

En entrevista con *El Sol de México*, Ramiro Rodríguez Saavedra, subdirector de Parquímetros e Inmovilizadores de la **SSC**, declaró que no han emitido infracciones a motociclistas que no porten la licencia A1 debido a que no es obligatoria, de acuerdo al Reglamento de Tránsito vigente. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

29 de mayo de 2022

Frustra asalto; recibe balazo en su placa

Un agente de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** frustró el asalto a un cuentahabiente en calles de la colonia Portales, en la alcaldía Benito Juárez, y su placa lo salvó de ser herido por un arma de fuego. El agente vigilaba la sucursal bancaria cuando un usuario pidió apoyo, pues tres hombres lo siguieron en su camino al sitio ubicado en la avenida Repúblicas y Plutarco Elías Calles. [Excélsior](#)

Motos, a revisión; se usan en muchos delitos

La **SSC** revisa en cinco puntos itinerantes la circulación de motocicletas como medida de prevención que impida la comisión de ilícitos, debido a que estos vehículos son utilizados por delincuentes para agilizar su fuga tras cometer ilícitos. En el operativo están coordinadas las Subsecretarías de Operación Policial, de Control de Tránsito y la Policía Auxiliar de la SSC que se moverán para vigilar los puntos de forma simultánea en la zona limítrofe con el estado de México y algunas alcaldías de la ciudad que previamente fueron identificadas. [La Jornada](#)

Se atendió amago desde el 19 de mayo

La Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México (AEFCM) reveló que atendió el amago de tiroteo de un estudiante en la Secundaria Diurna No. 88 Dr. Nabor Castillo desde que los padres de familia la alertaron, el 19 mayo. "Para dar seguimiento a las investigaciones, el 26 de mayo acudió al plantel el personal de la Policía Escolar de la **SSC**. La AEFCM informa que, hasta el momento, no se realizó ningún acto de violencia ni hubo armas de fuego o punzocortantes al interior del plantel". [Excélsior](#) / [Reforma](#)

La pintan de blanco

Centenas de aficionados del Real Madrid acudieron a la Fuente de Cibeles para festejar el título 14 del equipo en la Champions League. El monumento, fue resguardado por un operativo montado por la Policía capitalina, que colocó vallas y granaderos en los alrededores. [Reforma](#)

El gobierno alista operativo para la temporada de lluvias

Con la identificación de por lo menos 121 puntos en donde más encharcamientos se registran en la CDMX, las autoridades preparan el Operativo de Lluvias 2022, luego de que la temporada de precipitaciones dio inicio el pasado 15 de mayo y se prevé que concluya el próximo 30 de noviembre. El subsecretario de Protección Civil, Jesús Carrasco Gómez, mencionó que la atención a lluvias será interinstitucional en donde participa la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, la **SSC**, el Sistema de Aguas de la CDMX, C5, bomberos y las 16 alcaldías. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Alistan ejército de rescate juvenil

500 personas de todas las edades tomaron protesta ante el secretario de Gobierno, Martí Batres, para comprometerse a visitar zonas de mayor conflictividad social para buscar alejar a 10 mil jóvenes de actividades antisociales o delincuenciales. El subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la **SSC**, Pablo Vázquez, enfatizó que el programa es parte de la estrategia que busca reducir la incidencia delictiva e incrementar la percepción de seguridad en la capital. [Excélsior](#)

Policiaco

Muere impactado en poste

En el cruce con Periférico Canal de San Juan y la calle Antonio Díaz Soto, en la colonia Unidad Vicente Guerrero, alcaldía Iztapalapa, un motociclista murió al perder el control de su caballo de acero, se subió al camellón y se impactó contra un poste metálico de alumbrado público. Oficiales de la **SSC**, del sector Santa Cruz, fueron quienes abanderaron la vialidad, mientras los Servicios Periciales realizaban la toma de fotografías forenses. [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

29 de mayo de 2022

Justicia

Detienen a uno por ejercicio indebido del servicio público

La Fiscalía capitalina aportó datos de prueba suficientes para que un juez de control impusiera prisión preventiva justificada para un hombre, por la probable comisión del delito de ejercicio indebido del servicio público, registrado entre agosto de 2021 y enero del presente año. Según investigaciones, en su calidad de empleado del Registro Público de la Propiedad y de Comercio, el hombre posiblemente modificó la titularidad registral de diversas propiedades. [La Prensa](#)

Dan con supuesta notaría pública falsa

De acuerdo con las investigaciones realizadas por agentes de la Fiscalía de Investigación Estratégica Central, en el inmueble ubicado en la colonia Villa de Milpa Alta, alcaldía Milpa Alta, fueron detenidas tres personas que posiblemente ofrecían servicios como notaría pública federal. [La Prensa](#)

Pescan un probable abusador de menor

Agentes de la PDI detuvieron a un sujeto en calles de la colonia Lomas Estrella Primera Sección, de la alcaldía Iztapalapa, por la posible comisión del delito de violación en perjuicio de una persona que en su momento era menor de edad y con quien tiene una relación de parentesco en primer grado. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

unomásuno

**Capturan a
integrantes
de empresa
delictiva de
mujeres**

P. 14

